



川西小だより

笑顔で『明るく 楽しく 元気よく』

令和5年12月22日

富田林市立川西小学校

TEL 24-3107

FAX 26-2306

★児童数配布

『 二学期を振り返って 』

校長 山下 文博

児童の皆さん、この二学期はどうでしたか？

笑顔で『明るく 楽しく 元気よく』過ごせましたか？

二学期は、教室での学習だけでなく、遠足や社会見学など学校外に出たの取組も多くありました。また、川西小学校の先生以外の方にもたくさん来ていただき、教科書からは学べないようなことも知ることができました。また、人数制限のない運動会の開催や富田林市全体の取組（連合音楽会や小学生サミット、芸術鑑賞会等々）などにも参加しました。

昨年度まではコロナの影響で、何かと制限のある活動でしたが、この二学期はまだ完全にはいきませんが、それでもほぼ従来通りの教育活動を行うことができるようになりました。

先生方の研修の機会も増え、校内での研修会や授業研究会なども実施し、よりよい教育活動の推進に向けて、研鑽しています。また、第二中学校区の先生方と合同の研修会なども実施できました。また、第二中学校だけでなく、錦郡小学校、彼方小学校の研修会に参加したりもしました。そして、子どもたちの交流（川西幼稚園や錦郡小学校6年生）も行われ、第二中学校区全体が勢いづいているように感じています。

さて、いよいよ明日から冬休みです。児童の皆さん、今年は自分からやりたいことを見つけ、計画を立て、普段できないようなことにチャレンジしてみてください。お家の仕事でもいいですし、学習面でもいいです。毎日一回はだれかに親切にするでもかまいません。毎日何か、ひとつ以上のことを、お家の人や大人から言われることなくやることです。何の目標も持たずに過ごすと、あっという間に終わってしまいます。ぜひ何かをチャレンジして、最後まで「やりきった！」という自信につなげてほしいと思います。三学期の始業式にどんなことにチャレンジしたのか教えてくださいね。楽しみにしています。

保護者の皆様、見守りサポーターはじめ地域の皆様には、本校の教育活動にご理解をいただくとともに、ご支援、ご協力を賜り、本当にありがとうございました。無事、今日の終業式を迎えられたのも、皆様のお力添えがあってこそです。残暑の厳しい日々が続く、短かった秋も過ぎ、日々寒さが厳しくなっていますが、くれぐれもお身体の方、ご自愛くださいませ。

三学期もさらに充実した教育活動が推進できるよう努めてまいります。皆様に幸多い一年になることを心より願い、二学期末の挨拶とさせていただきます。

それでは皆様、良いお年をお迎えください。

